

Bezirkszeitung der BAG Gmünd



NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd

Die Stadtkapelle Litschau hat ein besonderes Ereignis zu berichten
Einen schönen Schitag in Harmanschlag !



Stadtkapelle Litschau war Skifahren

Am Samstag den 30.01.2010 hatte die Stadtkapelle Litschau eine Ausrückung der besonderen Art. Das Musikinstrument wurde getauscht gegen Ski. Und so begab man sich nach Harmanschlag zum Flutlicht-Skifahren. Viel Spaß und gute Laune, so mancher kleiner Sturz und optimale Pistenverhältnisse prägten diesen Abend. Mehr Fotos dazu auf www.stadtkapelle-litschau.at!

Mit dabei waren:

stehend von links: Mader Matthias, Kreuzer Martin, Kreuzer Sandra, Grabenhofer Lisa, Grabenhofer Andreas, Grabenhofer Martina, Stangl Barbara, Oppel Karl, Oppel Manuel, Oppel Gerhard, Ledermüller Michael, Kreuzer Johann, Grabenhofer Daniel, Mader Manuel, Weinstabl Thomas, Fröhlich Sabine

sitzend von links: Stangl Werner, Oppel Hannah, Oppel Christiane

hinterm Fotoapparat: Weisgrab Renate

nicht am Bild: Brunner Florian





Eine super Idee, die die Kameradschaft fördert !

